



Emprendimiento y tecnología se dan la mano en la cumbre europea Startup

Un millar de congresistas, entre representantes de la Comisión Europea, grandes corporaciones e inversores, asisten hasta el viernes a las sesiones

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Emprendedores, inversores, grandes corporaciones, medios de comunicación y representantes de la Comisión Europea y del Fondo Europeo de Inversiones participan desde hoy y hasta el viernes en el Palacio de Congresos en la cumbre Start Up-Olé, una iniciativa auspiciada por la Universidad de Salamanca y el proyecto europeo Welcome, que está vinculado al Parque Científico de la Usal. Bisite Accelerator es el organizador principal del evento de la mano de Emilio Corchado, cofundador del mismo y coordinador del proyecto Welcome.

Corporaciones como Banco Santander, Banco Sabadell, Google Freelancer, Telefónica, Sequoya, U-tad, Iberdrola, BBVA, Citi y Telecom Portugal colaboran también en las tareas de organización del evento.

El congreso se vertebrará en torno a una feria de 'startups' con 70 empresas inscritas, junto a charlas de más de 70 speakers procedentes de toda Europa, contando con figuras de primer nivel, como son los casos de Óscar Farres (Fondo Europeo de Inversiones), Rodolfo Carpintier (gurú de la inversión), Ian Lucen (fundador de LuceyFund), Emily Lannon (SoundCloud), Joe Haslam (Hot Hotels), Adam Byrnes (Freelancer.com) y Andrés Saborido (Wayra España).

Otras actividades que formarán parte del congreso serán los paneles de discusión, representaciones 'pitch' de menos de cinco minutos de duración con el objetivo de atraer



Presentación del proyecto Welcome en el Parque Científico de la Universidad. :: WORD

financiación, actividades de networking, un foro de inversiones y el taller de la agencia europea Easme, que agrupa a pequeñas y medianas empresas.

Actividades paralelas

Aparte de las más de 50 charlas, 15 paneles, 50 'pitches', workshops y de actividades de networking, durante el desarrollo de Startup Olé también se celebrará la conferencia anual de Accelerator Assembly, la mayor red de aceleradoras europeas y reuniones de Startup Europe, University Network y Startup Europe Nations High Level Group, iniciativas que buscan la formación de sinergias entre los ámbitos tecnológico, universitario y político. En paralelo se desarrollarán también las actividades del congreso científico internacional Eurocon 2015, que per-

El Palacio de Congresos alberga el encuentro, promovido por la Usal y el proyecto Welcome

mitirá congrega a investigadores e ingenieros de todo el mundo.

Los cálculos de los organizadores apuntan a que el número de congresistas alcanzará el millar de personas. El equipo organizador que encabeza Emilio Corchado destaca que el encuentro viene a poner de relieve a Salamanca como una ciudad de referencia en todo el panorama tecnológico europeo, favoreciendo posibles inversiones en este campo. El encuentro también redundará de

forma positiva para todas las 'startups' salmantinas. Al mismo tiempo, Startup-Olé permitirá confirmar a Salamanca en un referente tecnológico en el campo educativo, potenciando a través de las actividades de emprendimiento la aparición de nuevas 'startups' creadas, en gran medida, por antiguos alumnos de la institución académica salmantina.

Los emprendedores que asistirán a las sesiones de trabajo podrán conocer de primera mano las nuevas tendencias del mercado tecnológico, así como recabar las opiniones de los especialistas. También tendrán la posibilidad, a través del 'networking', de generar grandes oportunidades de negocio y, en el marco de este evento, se podrá identificar proyectos innovadores con vistas a posibles financiaciones y a su implantación en el Parque Científico.